



社会福祉法人 尚徳福社会 日野保育園 2022年8月

今年も暑い夏がやって来ましたね。たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息を取りながら、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。



### 英語で遊ぼう☆

「英語で遊ぼう」が始まり、4ヶ月が経ちました。最初は、期待を膨らませながらも少し緊張している姿を見せていた子どもたちでしたが、今では「ハロー！」「せんせい、きた～！！」等、笑顔を見せて挨拶をしています☆！ロバート先生の質問に英語で答えるのが難しい時には、子どもたちなりに手で「○」「×」と表現して簡単な英語のやり取りをしたり、曲に合わせて動物に返信して踊ったりして、英語に親しみながら楽しんでいます♪



### 大好き！水遊び！！

暑い日が続いていますが、子どもたちは元気いっぱいです。泥遊びや水遊びの日には目を輝かせて準備をしています♪泥でハンバーグや泥団子を作り料理ごっこをする子や水たまりに寝転がり全身を使い、ダイナミックに遊ぶ子と様々な姿を見せてくれています。水鉄砲遊びでは、初めは水を吸い上げるのに苦戦していましたが回数を重ねてコツをつかみ上手に水を吸い上げロケットのように上に向けて水を飛ばして、友達や保育者にかけて楽しんでいます。夏ならではの、遊びを思い切り楽しみたいと思います。



### 夏野菜の生長

5月頃から育てている「スナップエンドウ」と「オクラ」スナップエンドウは花が咲き、実がついた！！と喜びましたが・・・大きく生長する前に虫に食べられてしまい収穫は出来ませんでした。子どもたちは「さくらのスナップエンドウが美味しかったんだね！！」と少し嬉しそうにお話ししていました。オクラは、日に日に大きくなるオクラの苗を見たり、触ったりして「大きくなった！」「フワフワしてる」等、沢山の気づきを友達と保育者に知らせてくれます。先日、赤オクラを2本収穫しました！！今後もオクラの生長を観察しながら子どもたちの発見や気づきを大切にしながら収穫を楽しんでいきます。